

Midipile présent au 3^{ème} Salon des Véhicules Intermédiaires à Laval

Midipile, acteur innovant dans le secteur des micro-véhicules électriques, sera présent au 3^{ème} Salon des Véhicules Intermédiaires à Laval du 10 au 12 décembre 2024.

Le rendez-vous incontournable de la filière

Depuis 2022, l'ADEME organise une rencontre annuelle pour réunir les différents acteurs impliqués sur le dispositif de l'extrême Défi Mobilité financé par France 2030.

Cette année, le troisième salon de véhicules intermédiaires co-organisé avec l'ESTACA et Laval Mayenne Technopole aura lieu les 10, 11 et 12 décembre à l'Espace Mayenne Laval. Le salon sera ouvert au grand public le mercredi 11 décembre après-midi. A l'occasion de cette après-midi, plus de 30 véhicules intermédiaires seront exposés et prêts à être testés suite à une parade qui sera réalisée dans la ville de Laval. Rassemblant des entrepreneurs, constructeurs et équipementiers, les territoires d'expérimentations, les écoles ainsi que les laboratoires de recherche, cet événement mettra en avant des projets soutenus par l'ADEME dans le cadre du plan d'investissement France 2030, au service de la transition écologique. Ce sera l'occasion pour Midipile de partager ses avancées sur ce marché d'avenir.

Des expérimentations au cœur des établissements de santé et au-delà en 2025

Après une première phase d'expérimentation au Centre Hospitalier de La Rochefoucauld, Midipile élargira ces tests grandeur nature à d'autres structures de santé mais aussi aux secteurs du tourisme, de l'industrie et des collectivités. En apportant une solution de mobilité durable et pertinente, Midipile démontre l'adaptabilité et la polyvalence de son véhicule dans des contextes variés, tout en participant activement aux efforts de transition écologique.

Lancement de la production et des précommandes dès 2025

Midipile produira une première série de son micro-utilitaire dès 2025. En 2026, la production passera à une phase industrielle, permettant de mettre sur le marché des véhicules homologués en plus grande quantité.

Pour répondre à la demande croissante, les précommandes seront ouvertes mi-2025 sur le site officiel de Midipile (www.midipile.eu) pour des livraisons courant 2026. Ces précommandes marqueront une étape majeure dans la commercialisation du véhicule, offrant à la fois aux entreprises et aux collectivités la possibilité de participer activement à la réduction de leur empreinte carbone.



À propos de l'ADEME

Porté par l'ADEME, l'eXtrême Défi est un programme collectif dont l'objectif est d'imaginer, prototyper et produire les nouveaux véhicules sobres, éco-conçus, durables, légers et peu coûteux. L'ambition est de développer une nouvelle offre de véhicules neufs, visant à remplacer la voiture pour les déplacements du quotidien et le transport de marchandises dans tous les territoires. Pour accélérer le développement de cette offre et l'industrialisation de véhicules intermédiaires (entre le vélo électrique et l'automobile), France 2030 apporte un financement à hauteur de 15 millions d'euros pour l'eXtrême Défi.

www.ademe.fr - www.xd.ademe.fr

Contact : Gabriel PLASSAT - gabriel.plassat@ademe.fr

À propos de Midipile

Midipile est une jeune entreprise charentaise spécialisée dans le développement de solutions de mobilité électrique innovantes et durables. Depuis sa création, Midipile s'efforce de répondre aux défis actuels de la mobilité avec un véhicule sobre à tout point de vue (éco-conception, faible consommation à l'usage, durabilité et reconditionnement continu) et adapté aux usages professionnels en milieu urbain et périurbain.

Pour plus d'informations ou pour planifier une interview, veuillez contacter :

Constance Blanchard, responsable communication

Tél. : 07 44 92 72 82

Email : communication@midipile.eu

Site internet : www.midipile.eu

Suivez l'aventure sur Facebook, Instagram et LinkedIn ! 😊